



MEDICINA HUMANA

Nombre del alumno: Jhair Osmar Roblero Diaz

Docente: LCP. Diego Alexis Esponda Domínguez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: taller del emprendedor

Grado: 7°

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de septiembre de 2023

Fuentes de financiamiento

Introducción

La empresa necesita recursos financieros con los que poder financiar las inversiones necesarias para la realización de su actividad productiva, así como para hacer frente al pago de los gastos corrientes originados por la misma. La estructura financiera a la financiación de los activos de una empresa mediante pasivo y patrimonio, la inversión realizada por aportes de socios y terceros mediante deuda. La financiación por medio de pasivo principalmente menciona que la deuda contraída con entidades financieras o con proveedores depende del sector o de las actividades realizadas por la empresa. El financiamiento es una función empresarial en la que las empresas tanto públicas como privadas deben realizarla de manera obligatoria, ya que esta función está ligada con la dirección de la organización y cómo la misma conseguirá los recursos financieros necesarios para que la organización y cómo la misma conseguirá los recursos financieros necesarios para que la organización y cómo la misma conseguirá que cumpla sus objetivos organizacionales.

Desarrollo

Se enfoca en la capacidad de conseguir recursos económicos para llevar a cabo todo en cuanto a la inversión e impulsar el desarrollo de la empresa, el mismo que se puede obtener por medio de autofinanciación o mediante recursos ajenos a la empresa originando deudas liquidables a un corto, mediano o largo plazo. Fuentes de financiamiento internas (aportaciones de socios) se enfocan prácticamente en la cooperación que tienen los socios al momento de constituir legalmente la empresa o por medio de nuevas aportaciones al capital con la finalidad de incrementar.

(Utilidades reinvertidas) esta fuente de financiamiento permite que los socios puedan reinvertir sus utilidades con el fin de incrementarlas, todo esto mediante contrataciones, construcciones o compras de equipo y mobiliario.

(Depreciaciones y amortizaciones) Se define a las depreciaciones como la pérdida del valor de los activos, la misma que no puede recuperarse con mantenimiento y con el tiempo es imposible sustituir. La reserva de amortización al igual que la de depreciación son de mucha importancia para el financiamiento de la empresa puesto que por medio de su aplicación se puede realizar sus operaciones. La financiación interna o autofinanciación está integrada por aquellas recursos financieros que la empresa genera por sí misma, sin necesidad de tener que acudir al mercado financiero. La función que cumplen estas fondas se distinguen dos tipos de financiación interna, la formada por los beneficios que se retienen para mantener la capacidad

productiva de la misma empresa, es la denominada autofinanciación de mantenimiento, que es recogida en el balance en los cuentas relativas a fondos de amortización y también en las cuentas de provisiones y provisiónes, cuya finalidad es la de mantener intacta la riqueza o capital de la empresa. La otra financiación interna corresponde a beneficios retenidos para acometer nuevas inversiones que conlleven al crecimiento de la empresa.

Fuentes de financiamiento externas
Se refiere aquellas que se hacen a través de terceras personas, ya que al trabajar con los recursos propios no es suficiente para mantener el desempeño normal de la empresa. De tal manera que el financiamiento por medio de créditos a través de instituciones bancarias. Fuentes de financiamiento externas a corto plazo en esta comprende todas aquellas deudas, obligaciones o compromisos que tengan como periodo de caducidad menor a un año, para poder financiar y mantener los principales circulantes activos. (Crédito comercial) se da cuando la empresa compra a crédito a otras empresas materiales y suministros. (Bancos comerciales) se lo realiza a través de entidades bancarias. (Pagaré) documento negociable, se compromete a pagar dicha cantidad de dinero. (Línea de crédito) es un acuerdo entre una entidad bancaria y el cliente. (Papeles comerciales) conformados por los pagarés no asegurados de grandes empresas.

Fuentes de financiamiento a largo plazo son aquellas obligaciones que caducan en un periodo determinado de tiempo, por lo general superior a un año, de tal manera que al momento de tomar decisiones en cuanto a créditos bonos, hipotecas y arrendamiento bancario.

Conclusión

Las fuentes de financiamiento repercuten en las instalaciones y el equipo que se va a utilizar para el crecimiento de la empresa, los recursos financieros que obtendremos será internamente con los estudios que se estarán realizando para que así podamos comprar los materiales necesarios y mejorar los equipos y las áreas que tendrá mejores remodelación para que los pacientes tengan una mejor atención, la necesidad de capital de trabajo para poder llevar a cabo sus actividades con normalidad. También podemos implementar un financiamiento de corto plazo que se utilizara como inversión a la empresa para nuevos equipos o la ampliación del local, en lo cual una inversión de largo plazo para el crecimiento de la empresa aplicando lo que queremos utilizar como fuente de financiamiento.

Bibliografía

Ángel S. Gutiérrez Padrón, A. J. (s.f.). *Gestión de Empresas II* . Obtenido de FUENTES DE FINANCIACIÓN EN LA EMPRESA:
<https://www2.ulpgc.es/hege/almacen/download/9/9798/Tema1.pdf>

DARIO, A. N. (22 de septiembre de 2021). Obtenido de LAS FUENTES DE FINANCIAMIENTO COMO ESTRUCTURA DE CAPITAL EN LAS EMPRESAS Y LO QUE REPRESENTA EL RIESGO FINANCIERO:
http://repositorio.utmachala.edu.ec/bitstream/48000/17530/1/E-11214_AYALA%20NARANJO%20ALEX%20DARIO.pdf

Martin, V. E. (s.f.). *FACULTAD DE CONTADURIA Y CIENCIAS ADMINISTRATIVAS FINANZAS II*. Obtenido de FUENTES DE FINANCIAMIENTO A MEDIANO Y LARGO PLAZO Y SU COSTO:
<https://www.fcca.umich.mx/descargas/apuntes/academia%20de%20finanzas/finanzas%20ii%20mauricio%20a.%20chagolla%20farias/administracion%20financiera%20capitulo%206.pdf>